

Queridas familias,

"Nos divertimos mucho" investigando bolas en este estudio. ¡Los niños son

básicamente expertos en el tema para empezar!

Para "hacer rodar la pelota", aprendimos sobre muchos deportes diferentes que usan pelotas. Usamos marcas de conteo para contar nuestro tipo de pelota favorito. Hablamos de energía o fuerza que es lo que usamos para mover bolas. Cuanto mayor sea la fuerza, más lejos irá la pelota. Una nueva palabra para acompañar nuestro estudio fue esfera. La mayoría de las bolas son esferas, lo que significa que parecen un círculo desde todos los ángulos. Probamos diferentes formas de hacer que nuestras pelotas rebotaran, giraran y rodaran.

"Mantuvimos nuestros ojos en la pelota" y dos de nuestras actividades favoritas fueron jugar con globos como pelotas durante la motricidad gruesa en interiores y pintar en una lata con canicas. Pudimos usar esferas de formas que no habíamos hecho antes.

Para celebrar el final de nuestro Estudio de Balones, realizaremos unos Juegos Olímpicos de Balones. Los estudiantes irán por el oro y tendrán la oportunidad de jugar varios juegos de pelota al aire libre.

Ahora, "la pelota está en tu cancha". Sal y disfruta del hermoso clima. ¡Jueguen a la pelota juntos!